

Meine Damen und Herren,

so schnell endet die heutige Ratssitzung. Lieber Dieter von Essen, Ihre Amtszeit als Bürgermeister endet mit dem heutigen Tag noch nicht, aber dass das Ende immer näher rückt, sieht man daran, dass Sie uns heute das letzte Mal in Ihrer Funktion als amtierender Bürgermeister begleitet haben. 18 Jahre im Gemeinderat, davon 8 Jahre als Bürgermeister dieser wunderbaren Gemeinde.

Als Sie angefangen haben, hatten Sie Gerold Finkeisen als Fraktionsvorsitzenden der CDU vor sich und Ihnen war klar, "um mehr gestalten zu können muss ich seine Arbeit übernehmen". Als Fraktionsvorsitzender hatten Sie Bürgermeister Decker vor sich und auch da war klar, um wirklich was bewegen zu können mussten Sie seine Arbeit übernehmen. Lieber Dieter von Essen, in den nächsten Wochen und Monaten haben Sie Ihre Frau vor sich und man wird schnell feststellen können, ob Sie genauso selbstverständlich Arbeit übernehmen.

Herr Von Essen, Spaß beiseite. Sie können sich bei Ihrer Frau, Ihren Kindern, Familie und Freunden bedanken, die in den vergangenen Jahrzehnten politischer Tätigkeit oft und lange auf Sie verzichten mussten. Ihre Angehörigen können stolz sein, denn Sie haben Ihre Zeit genutzt. In Ihrer Zeit als Bürgermeister haben Sie die Gemeinde gestaltet.

Kitas, Krippen, Kindergärten und Schulen – Frühzeitig haben Sie hier den Hebel angesetzt und wir dadurch einen Vorsprung gegenüber anderen Gemeinden. Auch im Bereich Sport und Kultur sind wir nicht nur dank des Palais und der Sportanlage am Köttersweg Vorbild. Das Ehrenamt gestärkt und die Erweiterungs- und Siedlungswünsche der Wirtschaft berücksichtigt. Sie haben sich nicht geschont, den Mut gehabt auch unpopuläre Maßnahmen zu vertreten. Über die meisten gesellschaftlichen Bereiche sind die Maßnahmen ihrer Amtszeit sichtbar und spürbar. Sie können mit Stolz auf Ihre Tätigkeit zurückblicken und mit Freude auf das schauen was noch kommt. Ich wünsche Ihnen, lieber Dieter von Essen, im Namen aller Mitglieder des Gemeinderates viel Glück, Gesundheit und alles, alles Gute!